



### 「欲にふりまわされる凡夫」

慈光照護のもと、門信徒の皆様にはますます  
すご清祥にお念仏ご相続のことと慶賀に存  
じます。

マレーシア航空の飛行機が消息を絶つて  
3日が過ぎました。現時点ではまだ見つ  
かつていません。先日は富山でまた高速バ  
スの事故で2人が亡くなられました。絶対  
に安全な乗り物など、この世に存在しないこ  
とはわかっているのですが、事故には遭いた  
くありませんね。中でも飛行機は一番安全  
な乗り物と言われています。いまこの瞬間  
4万機が世界を飛んでいて、1日には世界で  
10万フライトあると言われています。でも  
毎日事故はありません。飛行機で事故に  
遭う確率は、なんと28万分の1、28万回乗っ  
たら1度事故に遭う確率だそうです。生ま  
れてから毎日飛行機に乗るとして、1年で365  
回。100年生きたとしても3万6千500回しか  
乗れません。飛行機事故に遭う確率がいか  
に小さいかお分かりいただけると思います。

では、宝くじで1等に当たる  
確率はどうでしょう。なんと  
これが飛行機事故に遭う確率  
よりも低いんだそうです。「買  
わな当たらんがの」と言つて  
毎回買っている方、大丈夫です。当たりませ  
ん！お仏壇にお供えしてもダメですよ。阿  
弥陀如来は願いを聞いてくださる仏さまで  
はありません。私を常に願つていてくださ  
る。仏さまなのでから。

コメディアンの萩本欽一（欽ちゃん）さん  
が昨年スタッフに買ってきてもらった年末  
ジャンボ宝くじが、なんと1等に当選したそ  
うです。欽ちゃんがその宝くじを見せびら  
かして「7億円当たった！」と言つたら、と  
なりにいたスタッフが「おめでとうございま  
す！僕にはいくらくれるんですか？」と言つ  
たので、欽ちゃんは「君には100万円あげる  
よ。」と言つたそうです。そのスタッフは何  
と言つたと思いますか？なんと「ケチ！」と  
叫んだそうです。ふつう100万円もも  
らつたら感謝感激ですよ。なのに、7億円  
の中の100万円と知つてしまうと、「ケチ！」と  
いう言葉が出てしまうのでしょうか。私たち  
の欲にはきりがありません。親鸞聖人は、  
一念多念証文というお書物の中で「凡夫とい  
ふは、無明煩惱（むみやうぼんのう）われらが身にみちみちて、欲  
もおほく、いかり、はらだち、そねみ、ねた

## 彼岸会にお参りください。

### 3月24日（月） 昼2時より

むこころおほくひまなくして、臨終の一念に  
いたるまでとどまらず、きえず、たえず」と  
お示しです。生きている間はつと欲や怒  
りに満ち満ちているのが私たち凡夫の姿で  
あったのです。実は欽ちゃんの話にはオチ  
があり、『1等の組違い賞』だったのだそうで  
す。これだと賞金は10万円（笑）。欽ちゃん  
は換金しないで今も見せびらかしているそ  
うです。

### 「彼岸会にお参りください」

日	10時〜	14時〜	19時〜
24日 (月)		逮夜 仏説 観無量寿經 法話二席	

ご法話

福井市藤島 崇敬寺若院  
本願寺派布教使  
瓜生 順法師です。

おかげさまで、春の彼岸会も六年目となり  
ました。みなさんぜひお参りください。ご  
講師には、四年前にも来ていただいた、私と

伝道院の同期のイケメン若手布教使の瓜生先生をお願いしました。瓜生先生とは七年前にインド仏跡参拝にもご一緒しました。二人でたいへんな思いをして夜行列車に乗りムンバイ(旧ボンベイ)まで行ったり、オートリキシャ(3輪タクシー)に乗ったりして、冒険旅行をしたことが懐かしく思い出されます。

### 「上出純宏さんを応援します」 うえですみひろ



西光寺門徒の上出純宏さん(三国町神明三丁目)が、今春行われます坂井市議会議員の選挙に立候補を予定されています。

れています。ご存知のように上出さんは坂井市議を一期務められ、地域・教育・環境・福祉・産業面でもたいへん活躍されています。坂井市の未来のために、上出さんを次期も市議会に送り出しましょう。門信徒の皆様にもご協力をよろしく願います。

(坂井市の門信徒の皆様にはニュースプレスと後援会のご案内を同封させていただきました。ご支援のほどよろしく願います。)

### 「田賀卓司さんが叙勲の栄誉」 たがたくじ

西光寺門徒の田賀卓司さん(三国町陣ヶ岡)が、消防功労で平成25年の瑞寶雙光章を受付けられました。まことにおめでとうございませう。田賀さんは三国消防署長も務められ、長年三国の安全を守ってこられました。これに伴い、本願寺から表彰状と記念品が贈られましたので、先日月参りのときに私が代理でお渡しいたしました。



本願寺からの表彰状と喜びの田賀さんご夫妻

### 「花まつりにお参りください」

4月8日はお釈迦さまのお誕生日です。仏教徒は「花まつり」として、大切にお祝いしています。クリスマスは知っていても、花まつりを知らない方も増えていきます。この機会に、私たち人間の生きる方向を示してくださったお釈迦さまのご恩に感謝させていただきます。

日時 4月5日(土)

8時半……白象町内パレード

10時半……子供大会  
12時……おそば会食  
1時……式典・記念講演

会場 南本町 勝授寺(中ノ寺)さま  
しょうじゆじ

となつております。子供大会には紙芝居やビンゴゲームもやります。おそばも無料です。記念講演はなんと京都の青蓮院(親鸞聖人がお得度をされた天台宗のお寺)から、森口征雄師をお迎えします。こんなチャンスは滅多にありません!皆様のお参りをお待ちしております。子供さんも大募集です!

なお、花まつりの奉賛懇志を募っております。どうぞご協力をお願いいたします。全国にもなかなかない、宗派を超えた仏教会主催の花まつりを永く続けていきたいと思えます。

では、彼岸会でお会いしましょう!

※来寺のお約束や、お参りの変更など、重要なことは必ず携帯にお電話下さい。出られなければ留守電に入れてください。こちらからご連絡いたします。

住職 内嶋洪淳(うちじま こうじゆん)  
090-8261-3090

若院 内嶋淳浩(うちじま あつひろ)  
090-8967-7902

メールアドレス  
soichiro4989@gmail.com